

Jugend-Grand-Prix in Gau-Algesheim – Simon Erlekam gewinnt in der U10



Der Schachklub Gau-Algesheim richtete den fünften rheinhessischen Jugend-Grand-Prix 2009 aus. Mehr als 70 Schülern und Jugendlichen folgten der Einladung ins Schloss Ardeck Gau-Algesheim. Die Teilnehmer kamen aus ganz Rheinland-Pfalz und Hessen. In sechs verschiedenen Altersklassen wurden die Sieger in sieben Runden mit einer Bedenkzeit von 20 Minuten ermittelt - unter der souveränen Turnierleitung von Markus Dillmann. Das Turnier konnte nach der Begrüßung der Schachspieler, Betreuer und Eltern durch den 1. Vorsitzenden Stefan Grieb pünktlich um 10 Uhr begonnen werden. Das Bild links zeigt einen Blick in den „Festsaal“.

In der **U18** gingen 8 Teilnehmer an den Start. Das Teilnehmerfeld war nicht sonderlich groß, jedoch sehr gut besetzt. Am Ende konnte sich Johannes Carow ungeschlagen gegenüber der Konkurrenz durchsetzen. Aufgrund der besseren Feinwertung erreichte Adrian Springer mit 5 Punkten den 2. Platz, dicht gefolgt von Jan-Christian Schröder. Bei Nikita Stephan lief an diesem Tag leider nicht viel zusammen.



Die **U14** war mit 17 Teilnehmern recht gut besetzt. Nach sieben Runden hatte sich erwartungsgemäß der favorisierte Philipp Kohl mit 6.5 Punkten durchgesetzt. Philipp Tepen aus Gau-Algesheim erreichte 6 Punkte und konnte sich somit überraschend den 2. Platz sichern, vor dem stärker eingeschätzten Adrian Persch, der auf 5.5 Punkte kam. Lukas Liebelt erreichte einen sehr guten 8. Tabellenplatz. Fabian Schäfer konnte leider nicht an die sehr guten Mannschaftsleistungen anschließen. Es war nicht sein Turnier.



Die **U12** war leider nur mit 10 Spielern besetzt. Der Turniersieg war jedoch sehr spannend. Lediglich aufgrund eines Buchholzpunktes konnte sich Lucas Worth mit 6.5 Punkten den ersten Platz knapp vor Vinzent Spitzl sichern. Paul Perske kam auf 4.5 Punkte und konnte noch einen Pokal in Empfang nehmen. Aus Gau-Algesheimer Sicht hielt Christian Stephan die Fahne hoch und kam am Ende auf 2.5 Punkte.



In der **U10** gingen 11 Schüler an den Start. Nach 7 Runden gab es eine ganz enge Entscheidung über die ersten drei Plätze. Simon Erlekam konnte sich am Ende mit 5 Punkten über den 1. Platz freuen und verwies Julia Schröder mit 0.75 Sonneborn Bergerpunkten mehr auf den 2. Platz. Lennart Köhn kam mit 5 Punkten auf den 3. Platz. Er hatte aber einen halben Buchholzpunkt weniger als das Spitzenduo. Lukas Grieb erreicht mit 4 Punkten den 5. Platz.



Marcel Faal konnte sich in der **U8** gegenüber 12 Teilnehmern mit 5.5 Punkten durchsetzen und errang den 1. Platz. Jakob Lutterbach kam mit 5 Punkten auf den 2. Platz. Niklas Hinrichs landet lediglich aufgrund der etwas schlechteren Feinwertung auf dem 3. Platz. Alexander Kitzinger erwischte in seinem 2. Turnier leider einen rabenschwarzen Tag.



Beim **ABC-Turnier** gingen 14 Schüler an den Start. Mit 5 Punkten konnte sich Nils Beutel knapp gegenüber der Konkurrenz behaupten. Den zweiten Platz belegte Lukas Mesenich, der ebenfalls 5 Punkte erreichte, hatte aber 1.5 Buchholzpunkte weniger. Till Wilhelm schaffte die gleiche Punktzahl wie der Turniersieger (4 Buchholzpunkte weniger). Viel Pech hatte Alex Sizov, der ebenfalls 5 Punkte auf der Habenseite hatte, musste sich aber mit dem undankbaren 4. Platz begnügen. Mit Finn Fuchs und Marius Rödinger sammelten zwei Schüler der Grundschule Schloss-Ardeck ihre erste Turnierfahrung.

Mit dem Festsaal und dem Säulensaal (U18) im Schloss-Ardeck bot der Gau-Algesheimer Schachklub den Schülern und Jugendlichen ideale Spielbedingungen. Die Organisation des Turniers ließ keine Wünsche offen, so dass nicht nur pünktlich begonnen wurde, sondern auch schon um 15:40 Uhr die anschließende Siegerehrung beendet war, was sicherlich einen neuen Rekord darstellt. Die Teilnehmerzahlen gingen mit „nur“ 74 leider einen anderen Trend, dem hoffentlich im nächsten Jahr entgegengewirkt werden kann. (SG)